



LIC. EDER HERNÁNDEZ ROSAS.

Candidato a Juez de Distrito en Materia Mixta

APTITUDES

Liderazgo

Trabajo en equipo para lograr los objetivos.

Experiencia en Derecho civil, familiar, laboral, administrativo y mercantil.

Responsabilidad por una justicia igualitaria para todas y todos los mexicanos.

Motivación para ser mejor abogado, mejor persona y mejor ciudadano cada día.

Resolución de problemas

CURRÍCULUM VITAE

OBJETIVOS

Cambiar la manera en que la sociedad percibe a los jueces, romper esa brecha entre el pueblo y el poder judicial. Resolver con ética, perspectiva de género, respetando los derechos de todas y todos los mexicanos, pero sobre todo, ser honesto, integro, comprometido con la justicia y el bienestar de México y su gente.

EDUCACIÓN NOVIEMBRE 2023

LICENCIATURA EN DERECHO, egresado de la Universidad Metropolitana de Xalapa. (**Cédula profesional 13802795**).

EXPERIENCIA

Socio en despacho Jurídico, Abril 2014 - A la fecha.

A lo largo de todo mi carrera como abogado litigante me guíé por los principios de Ética, Honestidad y Justicia. Desde el primer día que me desempeñe como practicante dentro del despacho busque hacer mi labor con la mayor entrega y compromiso que el puesto me reclamaba, conforme pasaron los meses fui ascendiendo hasta convertirme en parte fundamental del despacho donde laboro. Eso trajo consigo mayores responsabilidades.

laborales tales como dirigir un grupo de trabajo de 8 abogados, pero también trajo mas experiencia, conocimientos y profesionalismo.

Gracias a ello pude conocer y comprender de manera precisa las diversos procesos que se tienen que llevar acabo para poder sustanciar el fondo de cualquier asunto en diversas materias, como el civil, mercantil, fiscal, administrativo, amparo y del trabajo. Así como poder distinguir porque vía es la adecuada y que leyes aplicar para la resolución de un asunto, y conocer el tipo de recursos ordinarios como extraordinarios que se deben de presentar para garantizar la mejor defensa de la Litis. En relacionado con la tramitología correspondiente a los procesos tanto legales como los no relacionados con el derecho, poseo gran experiencia para conocer el tipo de tramite y ante que autoridad

presentarlo. Gracias a todo la experiencia que fui acumulando a lo largo de los años, me di cuenta de la desigualdad que existe en la aplicación de la justicia y lo desprotegido que se encuentra un gran sector del pueblo de México, y el querer cambiar eso se convirtió en mi mayor motivación para ser un mejor abogado cada día. Es por ello que empece a brindar servicios gratuitos a quien más necesitaba de un abogado pero que no tenia los medios para tener la certeza legal que todo mexicano merece, esa certeza que el Poder Judicial fallo en dárselas pero gracias a mi ayuda las cosas cambiaron poco a poco.